



Si deseas realizar movilidad internacional, esta información es de tu interés

2024-1

Programa de intercambio



Checklist de requisitos:



Ser estudiante regular de **UNISANITAS** en el semestre en que te postulas y en el semestre en el que realizas la movilidad.



No estar en periodo de prueba o sanción académica o disciplinar.



Cumplir con el requisito del idioma que sea requerido en el país y la institución de destino.



Tener el aval de la dirección de programa correspondiente.



El programa de Movilidad Internacional de **UNISANITAS** te ofrece la oportunidad de cursar un semestre académico, asistir a congresos, participar en eventos de investigación o realizar cursos en instituciones extranjeras con las que tengamos convenio. Además, las asignaturas que curses en dichas instituciones serán reconocidas por **UNISANITAS**.



Empieza tu movilidad internacional

1

Infórmate. Asiste a una charla informativa de la ORI.

2

Consulta convenios vigentes con universidades y organizaciones asociadas.
<https://www.unisanitas.edu.co/en/alianzas-convenios>.

3

Planifica tu trayectoria académica:

- a Al diseñar tus planes de movilidad, toma en cuenta las asignaturas que deseas cursar, tus créditos pendientes y las actividades que aún necesitas completar en tu formación.
- b Reúnete con un consejero académico de tu programa para discutir y validar la viabilidad de tus objetivos. Esto te permitirá revisar posibles destinos y asignaturas, optimizando así tu trayectoria académica.

4

Elige un destino que se acomode a tus intereses y posibilidades con base en:

- a Ubicación geográfica
- b Presupuesto
- c Cultura
- d Nivel académico de la institución de destino

5

Define las Instituciones en las cuales te gustaría realizar la movilidad académica.

6

Reúnete con tu asesor de movilidad.

- a Solicita tu cita aquí <https://forms.office.com/r/WFgLDeqFv7>.



¿Cómo me postulo?



Postúlate mediante el siguiente FORMS: <https://forms.office.com/r/9CV53RUURH>

Asegurate de cumplir con el checklist de requisito además de contar con los documentos requeridos para la adecuada aplicación, ten en cuenta las instrucciones que proporcionamos en nuestras charlas informativas



¡No lo olvides! Al postularte:



1

Escribe a tu dirección de carrera y solicita su autorización vía correo electrónico.

2

Completa la carta de autorización de tus acudientes. (Consulta aquí).

3

Solicita tu certificado histórico de calificaciones en la dirección de carrera.

4

Copia digital de la página de datos personales de tu pasaporte válido y vigente.

5

Si vas a estudiar en una lengua diferente al español, asegúrate de tener digitalizado tu certificado de lengua B2, válido y vigente.

6

Debes estar en constante contacto con la Oficina de Relaciones Interinstitucionales para la expedición de la documentación que exige cada universidad socia.



Charlas informativas



Recuerda que asistir a una charla informativa es el primer paso obligatorio en este proceso, incluso si ya asististe a una charla en semestres anteriores. Debes estar pendiente de tu correo electrónico y del boletín "Agéndate con la U", que son los canales a través de los cuales te notificaremos sobre las próximas charlas y cómo inscribirte en ellas.

Para detalles adicionales y fechas específicas, te invitamos a revisar el cronograma de sesiones en la sección de movilidad de nuestra página web.

En caso de dudas:

Escríbenos a internacionalizacion@unisanitas.edu.co

Mantente al tanto de novedades y convocatorias de la Oficina de Relaciones Interinstitucionales.

